

26, rue des Jardins Neuves.

París, 11 de Noviembre de 1917.

L. Dr. Arturo Reyes

Málaga.

Mi querido amigo: No he recibido ninguna de las cartas de que hace referencia en la última de usted que recibí ayer. Y lo siento muchísimo pues el tiempo ya terminado el método en cuestión.

La composición a la bailadora figura en el. Está ya hecho el disco fonográfico y para darle mayor importancia he añadido una ilustración complementaria.

Esa composición, impresa, hablada, traducida literalmente al francés, dará la vuelta al mundo.

Perdone que hoy no se escriba con más extensión. Largo en el doctorante horas diarias y no tengo un minuto más. Cuando se haya efectuado la repetición de deux jardins de Mantes que seré pronto, le escribiré de nuevo.

Señale notinas suyas, con afectos a su familia le envío un fuerte abrazo su amigo que le quiere

Carlo de Sastre

P. S. Mi mujer sigue lo mismo. Diez meses hace que no se puede mover. Todo sea por Dios.